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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 85.37％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　35名
欠席 (免責0名 )       6名
ビジター  　　　　   0 名

出席　　　　　　　 35名
メークアップ　　　   6 名
出席規定除外　　　　0名
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幹事報告

1.　例会変更

12月27日(土)　休会　定款第6条第1節により
平成21年1月3日(土)　休会　定款第6条第1節により

様こんにちは。昨日のクリスマス・イブは、ど
のように過ごされましたか

先週の土曜日は、弓張の丘ホテルのクリスマス忘年家
族会に、佐世保中央ロータリークラブの家族88名にお
集まり頂き、楽しい家族会が出来感謝申し上げます。
特に「中央ロータリークラブ・ニュー八重野バント」+
「なんちゃってサックスホーン」中村 貴君の演奏と「な
んちゃってマジシャン」瀬戸 浩君の芸も登場し、全員
がプレゼントも頂き、楽しい家族会が出来ました事に、
親睦活動委員会の皆様に感謝申し上げます。

さて今日は、今年最後の例会となりました。世間では、
この 1年間色んなことがありました。原油高騰に始ま
り、最後は、世界経済危機そして、辻産業の破綻とキャ
ノン波佐見工場の着工延期と、暗いニュースばかりで、
大変な時代になりましたが、明るいニュースは、北京
オリンピックの日本人選手の活躍と、4名の日本人ノー
ベル賞受賞、特に佐世保出身の下村 脩さんのノーベル
化学賞受賞の話題位でしょうか。皆様は、この 1年間
いかがでしたでしょうか？

佐世保中央ロータリークラブ ©

・雲仙ロータリークラブ

皆

牛島年度の後半、そして今年度の半年、皆様のご協力
を得まして 1年が過ぎるわけですが、今年度は、8月の
海王丸での納涼例会、9月のガバナー訪問記念植樹式、
10月の創立記念例会と 2次会の家庭訪問、11月のサン
トリー九州熊本工場・職場訪問例会、先日の弓張の丘
ホテルのクリスマス忘年家族会、と「ロータリーは出愛
のきずな」「楽しもう！ロータリー！」の思いで、暗い
事は忘れて、佐世保中央ロータリークラブだけは明る
く、楽しくしたいとの思いで活動しました。新しい会
員が 5人増え、特に初の女性会員2人に入会して頂き、
明るく、楽しい雰囲気ができました。また例会と各行
事への出席率が高かった事です。昨日会報の出席率を
調べましたら、ホームクラブ平均出席数が 36名で、ホー
ムクラブ出席率87.8％でした。90％以上のホームクラ
ブ出席率の例会が 9回もありました。素晴らしいこと
です。「佐世保中央ロータリークラブは家族です。」の
思いで一杯です。ありがとうございました。

来年の経済は益々厳しいと思いますが、こんな時こそ
益々、佐世保中央ロータリークラブの絆を深めて行き
たいと思いますので、来年も宜しくお願い致します。

皆様、1年間お世話になりました。いい年を迎えられ
る事を願いまして、今年最後の会長挨拶と致します。
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12月誕生日会員

12月結婚記念日会員

12月　1日　牟田 憲市・良子　ご夫妻
12月　7日　岩政 孝・敏子　　ご夫妻

昭和28年12月14日　大久保 厚司　君
昭和16年12月25日　松尾 英機　君

※12月14日の誕生花　ヤシ・マツ
　12月25日の誕生花　ヒイラギモチ・赤いバラ
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委員会報告

ニコニコボックス

本日は「半年を振り返って」という事で、各委員長に感想と報告
をお願いしております。 また 1年間の終わりにかけて、会社・家庭
等の今年の反省や、来年にかけての目標を頭に描く時期だとも思
います。来年こそ・来年も皆様良い年に成ります様に・・・。

今回もたまたま中央会で優勝させて頂きました。年と共に下手に
なってきてますので近頃よく練習します。ゴルフがうまくなりた
い人は練習は嘘はつきませんので頑張ってみて下さい。

12月23日、中央会忘年ゴルフを行いました。今回より、古稀ハン
ディを採用。該当者は長富さんだけでしたが、見事準優勝をゲッ
トされました。私、指山は必ず、パスト会長が頑張られると信じ
ておりましたので、馬も一本買い、予想通り、古賀・長富買いで
大金を獲得しました。最後の例会なので全額ニコニコします。

＊南部　建・親睦活動委員長
先週のクリスマス家族会に多数のメンバー家族の方々に参加し
ていただきありがとうございました。後残るは延寿会です。　↗

＊長富　寿人 君
先週は東京での全国囲碁大会に出て４戦全敗で戻って来ました。
家内から「どうだった」と聞かれましたので私も東京迄行って全
敗とは言えません。うん「２勝２敗だったかな」ととぼけていま
したら机の上にファックスで先に成績表が送られひろげてあり
ました。一昨日の中央会のゴルフでダブルペリアで２位になりま
した。帰って「どうだった」と聞かれましたので２位だったよと
成績表を見せましたら、あなた何年ゴルフしているのって・・・
言われました。でも馬があたったからまあまあだと言ったら来年
はウシ年よって・・・(汗 )

本日の合計　　　　　　19,000円
本年度の累計　　　　 527,000円

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

１２月７日が結婚記念日だったそうです。南部委員長より教えて
頂きました。「心より愛する妻に感謝します」とだれか内のかみさ
んに伝えて下さい。

＊岩政　孝 君

クリスマス家族会では超豪華賞品を頂き誠にありがとうございま
した。次回はハワイ旅行ゲットをめざして頑張ります。ありがと
うございました。

＊野村　和義 君

皆さんこんにちは。先週の忘年家族会はマイバンドを出演させて
頂きありがとうございました。音量が少々大きくなかったかな？
と少し心配していましたが、補聴器の音量調節でなんとかなった
ようです。(指山会長）楽しい時を過ごせ、抽選会も沢山プレゼン
トが当たり家族も満足していました。ニコニコします。

＊八重野　一洋 君

先日のクリスマス家族会大変お疲れ様でした。主人も初の参加と
いうことで夫婦揃って 楽しいひとときを過ごさせていただきまし
た。それにステキなプレゼントまでいただき 来年はいーっぱいい
いことがありそうな気がします。この中央ロータリーにメリークリ
スマス。感謝です。

＊後田　明子 君

創立記念例会の時消えた指山会長の千円札とクリスマス家族会
の時消えた長富先生の千円札ありがたく納めさせて頂きます。私
の千円札でなくすみません。

＊瀬戸　浩 君

今日は私の誕生日です。ついに６７才になりました。これまで生
きてこられたことに感謝してニコニコします。

＊松尾　英機 君

＊古賀　純男 君

＊指山　康二 君

2.　来信

ザ・ロータリアン　2009 年 1月号

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー・ピンの送付

事務所年末年始休みのお知らせ
2008年12月26日 (金 )より 2009年1月4日 (日 )まで

・ガバナーエレクト事務局

寄付の受納について (佐世保公園　桜の寄贈のお礼 )
・佐世保市長　朝長 則男 様 (佐世保市役所　公園街路課 )

・国際ロータリー日本事務局

南部 建・親睦活動委員長
先週のクリスマス家族会に多数のメンバー家族の方々に参加し
ていただきありがとうございました。

12月31日(水)　休会　定款第6条第1節により
平成21年1月7日(水)　休会　定款第6条第1節により

・佐世保東南ロータリークラブ

・国際ロータリー

今年一年親睦活動委員会に御協力いただきありがとうございまし
た。又来年も宜しくお願いします。
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11月誕生日会員

11月結婚記念日会員

11月　3日　高松　裕吉・章子　ご夫妻
11月12日　指山　康二・いづみご夫妻
11月24日　平岩　義明・晴美　ご夫妻

昭和37年11月   5日　川島　千鶴 君
昭和31年11月11日　岩政　孝 君
昭和24年11月12日　富永　博美 君
昭和33年11月13日　南部　建 君
昭和33年11月13日　川崎　洋一 君
昭和　8年11月24日　芥川　浩一郎 君
昭和28年11月26日　田雑　豪裕 君

※11月　5日の誕生花：リョウゼツラン
   11月11日の誕生花：ツバキ
　11月12日の誕生花：レモン
　11月13日の誕生花：ヒマラヤスギ
　11月24日の誕生花：ペペロミア
　11月26日の誕生花：赤いシクラメン
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クラブ協議会：半年をふり返って

週報担当：高松　裕吉 君

本日はクラブ協議会になっております。各委員長に半
年を振り返っていただいて、2 分程度でお話をしてい
ただきます。

岩政　孝 幹事

クラブ奉仕委員会はクラブ管理委員会・田雑委員長、
出席会報委員会・髙松委員長、親睦活動委員会・南部
委員長、ＳＡＡ・池永隆君と 4 委員会あります。ほぼ、
委員会活動を終えたところもありますが、まだ大事な
事業が半分以上残っている委員会もあります。それで
は各委員長に苦労話していただきたいと思います。

野村　和義・クラブ奉仕委員長

当委員会は、前年までの職業分類とプログラム、会員
選考、会員増強の 4つの委員会をまとめた委員会です。
3 つの運営方針があり、会員の増強、退会防止、それ
に新入会員セミナーの開催です。セミナーは 8 月 6 日
にセントラルホテルで開催いたしました。もう 1 つは
歴代会長幹事懇談会を年 2 回開催することでしたが、
まだ出来ておりませんので来年に引き継いで行こうと
思っています。1 月 15 日は、ロータリー推進月間で
担当の田代会員が卓話を予定しています。また 2 月 5
日は世界理解月間として四元会員に担当していただ
き、クラブフォーラムを行います。

田雑　豪裕・クラブ管理委員長

委員会によっては、ほぼ委員会活動を終わられ、事業
報告書を書く準備をされているところもあるのではな
いかと思います。半年を振り返ってということですが、
当委員会は例会の出席報告と会報の作成を担当してお
りますので、あと半分も残っていると言うのが正直な
気持ちです。委員会メンバー5人で各例会の出席報告・
会報の原稿準備作成までは、順番で行っています。そ
の後のホームページに掲載されている会報の更新を、
川崎君しか出来ないのが現状です。残り半年でパソコ
ンクラブ等を開催してホームページの更新を出来る方
を少しでも増やしたいと思っています。

高松　裕吉・出席会報委員長

会長幹事交代式からスタートし、納涼例会、創立記念
例会、クリスマス忘年家族会と、4 つの事業が終わり
ました。残るは、延寿会だけとなりました。気持ち的
にはすっかり楽になり、もうすぐ終わりかなと思って
います。この半年間一生懸命やったわけですが、皆様
の評価が気になるところです。最後の延寿会も頑張り
ますので、ご協力を宜しくお願いいたします。

南部　建・親睦活動委員長

次回例会　　平成21年1月8日(木)　18：30～
次次回例会　平成21年1月15(木)　12：30～

来年のことで頭が一杯で、半年を振り返る余裕がな
かったわけですが、当初は委員会メンバーにも良く出
てきていただき、スムーズな例会の進行が出来ており
ました。最近は欠席をされる方も増えてきているよう
です。来年 1 月 8 日の新年例会はＳＡＡの担当になっ
ておりますので、今一度委員会を引き締めて残り半年
頑張っていきますので宜しくお願いします。

池永　隆・S A A

熊本のサントリービール工場への職場訪問例会、その
後の従業員招待映画例会と無事終わることが出来まし
た。気持ち的にはすべて終わったと思っています、皆
様のご協力に感謝致します。

長富　寿人・職業奉仕委員長

長富職業奉仕委員長と一緒に企画致しました職場訪問
例会と映画例会は、非常に予算的にきつかったのです
が、無事予算内で終わることが出来ました。皆様のご
協力に感謝致します。当委員会は平均年齢が 60 歳と
高いせいか非常に出席率がいいようです。残り半年も
宜しくお願いします。

田端　茂・職業情報委員長

今年は、恒例の白浜の清掃とバーベキュー大会を行い
ましたが、最近はバーベキューがメインになってきて
いるような気がいたします。皆様大変楽しまれている
ようで、これはこれで継続をしていきたいと思ってい
ます。3 月に委員会で企画しました剣道大会が残って
おりますので皆様のご協力をお願いします。

八重野　一洋・地域発展委員長

この半年は、平岩国際委員長にすべてお願いしていた
状況で、来年の釡山公式訪問の際は私の方で取りまと
めて進めて行きたいと思っています。沢山の皆様の参
加をお願いします。

西村　浩輝・ロータリー財団／米山奨学／国際交流委員長

創立記念例会に韓国の方をお迎えしまして交流を行い
ました。当初の予定では 2 日目は平戸観光になってお
りましたが、当日急遽佐世保を観光したいと言われ、
弓張・パールシーを見て周りました。その後長崎観光
にも行ってきました。やはり、外国の方を相手にする
のは大変だと感じました。2 次会は指山会長、牛嶋直
前会長のご自宅でさせて頂き大変盛り上がったようで
す。来年釡山への訪問は西村委員長にお任せしたいと
思っています。

平岩　義明・国際奉仕委員長
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